AVIS A LA BATELLERIE

Code des transports L.4241-3
Publié sur le site : canaux.bretagne.bzh

Voie navigable : |Canal d'llle-et-Rance

Titre = I conditions de navigation - Restriction de mouillage
Avisn°: (2023 VIR-B n°05 |
du: [24/02/2023 |

Secteur (bief) : [De l'écluse du Chatelier (n°48) au pont de Dinan |

Fait(s) a signaler : | ANNULE ET REMPLACE L'AVIS 2022-VIR-B-n°102

Considérant l'évolution des conditions d'envasement en aval de
l'écluse du Chatelier (n°48), les usagers de la voie d'eau sont
informés que la cote de référence au marégraphe de Saint-Suliac
pour ’ouverture de l’écluse du Chatelier (n°48) est revenue a la
normale, soit 8,50 m.

Le mouillage est de 1.50 m de [’écluse du Chatelier au pont de
Dinan.

Les usagers de la voie d'eau sont invités a faire preuve de vigilance
et a respecter les consignes qui pourraient étre données par les
éclusiers.

Considering the siltation downstream the lock, users of the
waterway are informed that the level reference for opening lock
n°48 (Le Chatelier) is back to normal, with the value of 8,50 m at
St-Suliac tides.

Users are also informed that the draught is limited as follows :

1,50 m between reach n°48 (Le Chatelier) and Dinan’s bridge.

The waterway users are invited to remain vigilant and to respect the
instructions that could be given by the lock keepers.

La cheffe de subdivision
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Considérant l'évolution des conditions d'envasement en aval de l'écluse du Chatelier (n°48), les usagers de la voie d'eau sont informés que la cote de référence au marégraphe de Saint-Suliac pour l’ouverture de l’écluse du Châtelier (n°48) est revenue à la normale, soit 8,50 m.
Le mouillage est de 1.50 m de l’écluse du Chatelier au pont de Dinan.

Les usagers de la voie d'eau sont invités à faire preuve de vigilance et à respecter les consignes qui pourraient être données par les éclusiers.
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Considering the siltation downstream the lock, users of the waterway are informed that the level reference for opening lock 
n°48 (Le Chatelier) is back to normal, with the value of 8,50 m at St-Suliac tides.
Users are also informed that the draught is limited as follows : 
1,50 m between reach n°48 (Le Chatelier) and Dinan's bridge.
The waterway users are invited to remain vigilant and to respect the instructions that could be given by the lock keepers.
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